ソフトテニス部

活動日原則週5日(大会前は週6日)

活動場所 学校新狭山公園など

目標は「県大会出場」、達成できたら「県大会で勝つこと」。

昨年11月の埼玉県新人大会(個人戦)では、3回戦に進出しました。このペアは中学時代、自称"1回戦 girl"でした。高校入学後の努力が実っての3回戦進出です。5月の関東大会県予選(個人戦)では、残念ながら2回戦敗退でした。対戦相手が、関東大会出場権を獲得しましたので、悔しい思いはひとしおでした。また、団体戦では2回戦で入喜高校に1対2で敗退。2ペアがともにファイナルゲームでの敗退でしたので無念でした。さらに、久喜高校はこのあと県ベスト8になりましたので、さらに悔しさが残るものでした。この悔しさをバネに次の大会に挑戦したいと思います。そのためには、技術や実践経験だけでなく、人間としての成長も大切だと思っています。

日常の練習を通じて、自分の成長を実感することができ、それまで負けていた相手 に勝つ経験をした部員も多くいます。

部員同士の仲はとても良く、夏休みや春休みの遠征は、試合は大変ですが、楽しい 思い出となっています。卒業後も友情は続いています。

一緒に頑張ってくれる人の入部を待っています。









○学校説明会参加者の方へ

本日は暑い中部活動体験に参加いただきありがとうございました。一人一人声をかけることができず残念でした。皆さん上手で良いものを持っていますので、ぜひ、 高校でも続けて欲しいと思っています。本校に御縁があることを願っています。

○1つ目標を達成しました

8月6日西部リーグ2部(団体戦 5校総当たり)が行われ、2位となりました。 順位は1位朝霞高校、3位川越女子高校、4位豊岡高校、5位川越西高校でした。 春は1位となれるよう頑張ります。

○個人、団体県大会へ

9月新人大会西部地区予選が行われました。個人戦では1ペアが川越女子高校に勝利し、県大会出場権を得ました。団体戦は県大会出場権をかけ、川越女子高校と対戦。1対2で敗退しましたが、その後の敗者復活戦で朝霞西高、豊岡高、川越南高と対戦。3連勝し県大会へのキップを手にしました!

ほとんどの部員が初めての県大会です。出場権獲得の目標を達成し、大喜びです。 次は、県大会でまず1勝することを目標に、レベルアップできるようがんばります。